

ABSTRAKSI

Penelitian ini berjudul “Program Acara *Wideshot* dan Motivasi” (Studi Korelasi Tentang Pengaruh Program Acara *Wideshot MetroTV* Terhadap Motivasi Mahasiswa Ilmu Jurnalisme STIK-P Medan Tahun Ajaran 2013/2014 Membuat Video *Citizen Journalism*). Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah apakah program acara *Wideshot Metro TV* berpengaruh terhadap motivasi mahasiswa ilmu jurnalisme STIK-P tahun ajaran 2013/2014 dalam membuat video *citizen journalism*? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui frekuensi mahasiswa ilmu jurnalisme STIK-P Tahun Ajaran 2013/2014 menonton program acara *Wideshot*, untuk mengetahui motivasi mahasiswa ilmu jurnalisme STIK-P Tahun Ajaran 2013/2014 menjadi *citizen journalism*, dan untuk mengetahui pengaruh program acara *Wideshot* terhadap motivasi mahasiswa ilmu jurnalisme STIK-P Tahun Ajaran 2013/2014 membuat video *citizen journalism*.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Paradigma Lasswell dan *Individual Differences Theory* (Teori Perbedaan Individual). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode korelasi. Peneliti menggunakan tabel tunggal dan tabel silang dalam tabulasi data. Untuk mencari jumlah sampel dalam penelitian ini, menggunakan teknik Suharsimi Arikunto, yaitu tingkat populasi besar atau lebih besar dari 100 orang maka dapat diambil 10-15% atau 20-25%, tetapi jika kurang dari 100 orang maka seluruh populasi dijadikan sampel. Berdasarkan teknik itu, maka penelitian ini menggunakan *total sampling* atau total 59 orang sebagai populasi menjadi objek penelitian.

Sampel penelitian ini adalah mahasiswa ilmu jurnalisme STIK-P Medan Tahun Ajaran 2013/2014. Alasan pemilihan sampel tersebut dikarenakan STIK-P memiliki jurusan ilmu jurnalisme dan para mahasiswanya mendapat mata kuliah Broadcasting dan Jurnalistik TV dan Film yang berkaitan dengan variabel penelitian.

Merujuk pada hasil penelitian, disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang kuat atau signifikan tentang pengaruh program acara *Wideshot Metro TV* terhadap motivasi mahasiswa ilmu jurnalisme STIK-P Medan tahun ajaran 2013/2014 membuat video *citizen journalism*.